

Eröffnung der Ausstellung

Spurensuche

27. November 2011



Fotografie
Film
Seminare

www.jschnepf.de



kunsttäter
Bildhauerwerkstatt

Jochen Schnepf ist freier Fotograf und Medienkünstler in Eltville / Rheingau. Gestartet als Presse- und Luftbildfotograf war er Drehbuchautor und Regisseur für rund 20 Filmprojekte.

Nach Stationen in der Food-Fotografie und als Lehrbeauftragter für Medienintegration war er lange Zeit Werbeleiter und Marketier. Seit 2010 ist er wieder Fotograf.
www.jschnepf.de

Die **Kunstwerkstatt Rauenthal** ist das Atelier von Margit Bayer und Jochen Schnepf. Die Künstlerin Margit Bayer arbeitet und experimentiert seit 30 Jahren mit Ton. Ihr Schwerpunkt sind Frauenskulpturen.

Die helle Werkstatt steht allen Kunstinteressierten offen. Sie ist der kreative Raum für Modellierabende, Töpferkurse für Kinder, Foto-Workshops oder einen Besuch der Ausstellung.
www.kunstwerkstatt-rauenthal.de

Die **Bildhauerwerkstatt Kunsttäter** versteht sich als freies Atelier. Sie ermöglicht straffällig gewordenen Jugendlichen einen Zugang zur Kunst, der ihnen zuvor vielfach verschlossen war.

Die Kunsttäter wurden im Jahr 2000 vom KSfo Kultur- und Sportförderverein Oberursel e.V. auf Initiative von Andreas Hett (Kunsttherapeut, Dipl. Sozialarbeiter) etabliert.
www.kunsttaeter.de



Die Förderer
der Kunsttäter



HANSEN
KREATIVE WERBETECHNIK



carretero
Stiftung



Herzliche Einladung zur Eröffnung der Ausstellung

Spurensuche

Sonntag, 27. November 2011 um 15.30 Uhr

Begrüßung

Dr. Winfried Rathke - Rheingauer Kunstverein
Margit Bayer - Kunstwerkstatt Rauenthal

Der Kunsttäter e.V. - Vorstellung und Kurzfilm

Andreas Hett - Lehrbeauftragter an der Hochschule für
Kunsttherapie in Nürtingen und FH Frankfurt/Main
Regina Planz - Künstlerin und Bildhauerin

Das Projekt Spurensuche

Jochen Schnepf - Fotograf und Medienkünstler

Sekt, Selters, Skulpturen, Fotografien und nette Menschen

Anschrift der Ausstellung

Kunstwerkstatt Rauenthal

Antoniusgasse 6
65345 Eltville



Kontakte

Andreas Hett

06171 - 50 30 98
andreashett@onlinehome.de

Jochen Schnepf

06123 - 703 99 58
jschnepf@web.de

Das Projekt

Die Spurensuche hat das Ziel, die Arbeit der Kunsttäter bildhaft zu begreifen. Aus dem Miteinander, dem Nebeneinander, dem Gegeneinander von Skulpturen und Bildern zu erschließen, was die Kunsttäter ausmacht. Das Wesen, das spürbar ist aber oft unsichtbar bleibt. Die erste Annäherung waren

klassische Fotografien der Menschen, Räume und Skulpturen. Die Seele blieb unsichtbar.

Im weiteren Prozess wurde der Blick schärfer. Ausschnitte von Skulpturen, schließlich kleine Details. Experimente mit einem Scanner haben den Weg gezeigt: Das Wesen der Kunsttäter scheint auf der

Oberfläche der Skulpturen zu liegen. Dort, wo die Menschen und ihre Werkzeuge ihre persönlichen Spuren hinterlassen.

Die Spurensuche geht weiter: 2012 werden die Bilder um Ton ergänzt, um Liveaufnahmen der Werkstatt, ihrer atmosphärischen Aufladung.

